
«SIAMO IN CONTATTO CON IL COMUNE
E TUTTE LE ISTITUZIONI PER VEDERE
COME RISOLVERE IL PROBLEMA»

. .

ífUguna, 1 poca m es:«Inserirla Parco? Vediamo...»
Il ministro ha inaugurato Festambiente giocando sul campetto ecologico.- « Un tavolo a Roma per aiutare Orbetello»

di FEDERÍCO D'ASCOLI

IL CALDO angosciante che op-
prime Enaoli gli consente di con-
travvenire al vincolo della cravat-
ta anche durante il fatidico taglio
del nastro della ventisettesima
edizione di Festambiente. E quan-
do il ministro Gian Luca Galletti,
immediatamente dopo, «saggia»
il campo da calcetto ecologico, rea-
lizzato con il riciclaggio degli
pneumatici, si toglie pure la giac-
ca. Prima calcia un rigore e poi si
mette in porta con i ragazzini del-
la Nuova Grosseto. Sul tema al-
trettanto rovente della laguna di
Orbetello dopo il disastro di fine
luglio il titolare del dicastero
all'Ambiente preferisce però gio-
care in difesa. L'assessore regiona-
le Federica Fratoni ha annuncia-
to l'inizio del lungo iter per allar-
gare i confini della zona protetta,
il sindaco di Orbetello Monica
Paffetti ha espresso mille perples-
sità legata alle attività economi-
che presenti nel suo Comune
mentre Legambiente, padrone di
casa della festa di Rispescia, ha ap-
plaudito all'iniziativa annunciata
dalla giunta Rossi.
Galletti, per ora, resta in osserva-
zione: «Nei prossimi giorni valu-
teremo questa possibilità, è una
proposta concreta e interessante
ma dobbiamo vedere se si può ca-
lare nella realtà di Orbetello. Ab-
biamo già in previsione un incon-
tro subito alla ripresa dei lavori

proprio per esaminare questa pro-
posta», si è limitato a dire ai croni-
sti. Di certo la calamità che ha col-
pito la laguna di levante con dan-
ni da oltre 15 milioni di euro non
lascia indifferente il governo che
ribadisce la sua attenzione sia alla
prevenzione di altre situazioni
del genere sia al sostegno econo-
mico ai pescatori messi in ginoc-
chio dalla moria. «Siamo in con-
tatto con il Comune e tutte le isti-
tuzioni per vedere come risolvere
il problema che ha causato danni

Galletti: «Incontro alla ripresa
dei lavori per parlare della
laguna nel Parco naturale»

ingenti alla pöpolazione. Abbia-
mo convocato nelle prossime setti-
mane al ministero un tavolo per
esaminare dal punto di vista tecni-
co quello che si può fare. Lo ripe-
to: non lasceremo soli i pescatori
di Orbetello».

SUL TEMA «laguna nel Parco»
interviene anche il consigliere re-
gionale Leonardo Marras: «Il Par-
co della Maremma è un ente im-
portante per la tutela e il manteni-
mento del nostro territorio, che fi-
nora ha lavorato molto bene, ma
che è stato pensato per fare altro
dalla gestione della laguna e non

possiamo pensare che un sempli-
ce ampliamento dei confini del
Parco sia la soluzione - afferma
l'ex presidente della Provincia in
una nota - estenderne l'area d'in-
teresse, infatti, significherebbe
coinvolgere, in maniera totale, tut-

te le zone che circondano la Lagu-
na sottoponendole a vincoli e limi-
tazioni ben precise. La richiesta
che abbiamo sempre espresso è
quella dell'istituzione di un Ente
Laguna dedicato e oggi più che
mai subiamo le conseguenze di
una mancanza del governo che ne-
gli anni ha lasciato inascoltata la
nostra richiesta. La fase che stia-
mo vivendo impone scelte rapide,
non c'è più tempo da perdere, la
natura ci ha dato un segnale chia-
ro: serve una risposta operativa al
più presto. La scelta di creare un
nuovo organismo sarebbe sbaglia-
ta. Va in questo senso la proposta
dell'assessore regionale Fratoni,
perchè l'Ente Parco è immediata-
mente disponibile e può diventa-
re gestore unico della laguna.
Prendo un impegno preciso: le
eventuali modifiche necessarie al-
la legge che istituisce e regola il
Parco, saranno portate in consi-
glio regionale solo dopo il con-
fronto con la cittadinanza, perchè
è indispensabile costruire insie-
me alla comunità lo strumento a
cui si vuol affidare il destino della
laguna».



«ABBIAMO CONVOCATO AL MINISTERO «LO RIPETO ER L'ENNESIMA VOLTA IL COMUNE DI ORBETELLO FARÀ
UN TAVOLO PER ESAMINARE DAL PUNTO DI

Il .
NON LASCEREMO SOLI I PESCATORI PARTIRE UNA DISINFESTAZIONE

VISTA TECNICO QUELLO CHE Si PUÒ FARE» ' I DI ORBETELLO DOPO IL DISASTRO» CONTRO L'INVASIONE DI INSETTI

IEZ CAMPO Galletti impegnato sul campo da calcetto
ecologico, rea_izzato con il riciclaggio degli pneumatici usati

Festambiente ha più di 250
tra volontari e collaboratori
coinvolti, oltre 150 relatori,
più di 100 artisti,
50 rassegne degustazione
e 20 laboratori ecologici

Fino at 16 agosto
Il festival nazionale
di Legambiente prosegue
fino al 16 tra cinema,
incontri, giochi per bambini
e ristorazione tradizionale,
biologica e vegetariana

Impatto mìnínlo
L'evento riduce al minimo
l'impatto ambientale: 90%
di raccolta differenziata,
pannelli fotovoltaici e solari,
stoviglie biodegradabili
e acqua in brocca

R / V6â 'M' ' Il ministro dell'Ambiente Gmn Luca
Galletti taglia il nastro della ventisettesima edizione di Festambiente

«L'ENTE CO
SCELTA GIUSTA»

«Creare un nuovo
organismo sarebbe
sbagliato . L'Ente Parco
è immediatamente
disponibile e può
diventare gestore unico
della laguna»

LEONARDO MARRAS
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